

令和2年6月19日

品川総合福祉センター職員の皆さんへ

常務理事 小野 孝

新型コロナウイルス感染防止に向けて

今回の新型コロナウイルス感染防止に関して、当法人では一人の感染者を出すことなく、ここまで業務を進めることができました。職員の皆さんの専門性と職業意識の高さを示すものであり、並々ならぬ努力に感謝をしております。

さて、6月19日をもって他県への移動制限が緩和されるなど感染防止に関しての制限解除が進み、社会活動も平常に戻りつつあるところです。しかし、東京都での感染発生については高い状態が続いており、感染の危険性は未だに高い状況です。報道では福祉施設での感染事例について、現場の過酷な状況等も伝えられています。

つきましては、職員の皆さんに引き続きの感染防止対策をお願いします。こまめな手指消毒、マスクの着用、3密を避けた対応、感染リスクの高い場所への外出などには十分注意をし、施設内に「ウイルスは絶対に持ち込まない」高い意識で感染リスクを回避していただくようお願いします。

ひとたび施設に感染が発生すれば、現場職員の身体面・精神面の負担は多大なものであり、法人運営にも大きなダメージを被ることになります。職員の皆さんに再度の注意喚起をお願いします。